

図書館まつり in まなびピアのご報告

11月20日(土)にまなびピアにて「図書館まつり」が開催され、イベントの総参加者数は延べ**620人**となりました。
たくさんのご来場、ご参加ありがとうございました。



オカファー・エニス・豪さん (UMKアナウンサー)による絵本の読み語り

広報担当が行く



ぶらり旅 in 図書館まつり

今回、私がお邪魔したのは、「日南市立図書館まつり」。リサイクル本市や読み語り、小学生を対象とした図書館のお仕事体験などが開催されました。

最初に参加したのは、リサイクル本市。開始前から多くの方が並び、入場を待っていました。正直、リサイクル本についてはあまり期待していませんでしたが、何事も先入観はいけませんね。会場に入ると素敵な本がたくさん並んでいて、本を眺めているうちにどんどん楽しくなっていました。気づいたら、両手いっぱい本を抱えていて、もっと前から参加していればよかったと後悔しました。

最後に UMK アナウンサーによる絵本・本の読み

語りに参加しました。事前申込制で、小さなお子さんから大人まで幅広く参加されており、アナウンサーのプロの語りで、素敵な時間を過ごすことができました。読み語りを聞いたのは幼稚園の時以来で、なんだか懐かしい気持ちになりました。

パソコンやスマートフォンが普及して便利になった現代。たまには、紙の本に手を伸ばしてみたいはいかがでしょうか。



市内ボランティアグループによる読み語り



リサイクル本市

1月の企画 ★新春カムカムおはなし会スペシャル★
1月15日(土) 14時～(北郷図書館)どなたでも参加できます。



蔵書点検による休館のお知らせ

2月14日(月)～21日(月)まで

市内4館とも蔵書点検を行いますので休館とさせていただきます。休館中の本の返却は各館備え付けの返却ポストへ投函してください。ご不便をおかけしますが、ご理解とご協力をお願いいたします。



「旅する読書」100冊達成 ※五十音順に掲載
おめでとうございます! 11月・12月に達成されました★

伊豆本 彩さん	甲斐 紬さん	門川 凌太郎さん
佐伯 琉花さん	佐伯 結彩さん	坂元 侘名さん
爲永 康介さん	橋口 由奈さん	安田 汐里さん
横尾 ことはさん	吉元 翔太朗さん	笠 真月玖さん

市立図書館 飢肥 ☎(25)0158 | 北郷図書館 ☎(55)2469
まなびピア図書館 ☎(22)5666 | 南郷図書館 ☎(64)0924

開館時間 平日 9時～18時 / 土・日・祝 9時～17時

休館日 毎週月曜日、1月16日(日)、2月20日(日)

休館中の本の返却は、各館備え付けの返却ポストへ投函してください。

一般書 **男のヘルスマネジメント大全**
右川 雅俊 著
あなたにとっての健康観とは? 男性特有の病気や不調などを知り、健康管理への意識を高めましょう。



New
新
着
お
す
す
め
本

一般書 **日本懐かしバス大全**
加藤 佳一 著
全国各地を走った「昭和バス」写真集。ページをめくると懐かしい記憶が浮かんできます。バス用語や、現在も乗れるバスも紹介。



今月のイチオシ
知識ゼロからの寅さん入門
岡村 直樹・藤井 勝彦 著
国民的映画「男はつらいよ」の寅さんに励まされると、困難に立ち向かう知恵と勇気が湧いてきます。人間学、得意技、歴代のマドンナ一覧など…寅さんの魅力満載の1冊です。



児童書 **がっかり妖怪図鑑**
村上 健司 著
妖怪たちの情けないエピソードやトホホな特徴など、古くから語り継がれた妖怪たちのことをもっと知ろう。



児童書 **なぜ、穴を見つけるのにぞきたくないの?**
若川 幹人 著
カラダやココロのこと、身近な社会や自然など、子どもが疑問に思う「なぜ?」に科学者がわかりやすく答えます。



ケイトが紡ぐ 回米の輪

国際のニューイヤーズ



皆さん、あけましておめでとう! 新年快樂! そして、Happy New Year!

私は、日本、アメリカ、台湾で新年を迎えたことがありますが、その祝い方は、各国それぞれで、私にとって、とても興味深いことです。

台北は、特別な春節の祭りが、別の時期に催されるので、ニューイヤーズ・イブは、西洋の習慣に倣っています。毎年、世界一高い台北 101 ビルの周りに集まって、お酒を飲んで、ダンスするパーティーが行われています。

アメリカでは、新年を迎える時は、シャンパンを飲みます! 私は、実は、シャンパンが苦手ですが、伝統のために毎年一杯だけ飲んでいました。

日本の新年の迎え方は、特に面白いと思います。東京みたいな都会は別ですが、日本中で、伝統的な祝い方が続いています。私の「和風新年」のイメージは、年越しそばを食べ、こたつでお茶を飲み、家族と一緒に特別な時間を過ごすことです。

今年も、友達と一緒に初日の出を見に行きます。そして、

日本時間で1月1日の14時(フロリダ州の24時)に家族へ“Happy New Year!”のメッセージを送ります!

イラスト:ケイト

